



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**FÊTE HIVERNALE À SAINT-JOSEPH-DU-LAC :
La Journée chocolat chaud se déroulera le 1^{er} février dès 11 h**

Saint-Joseph-du-Lac, le 21 janvier 2020 – Le conseil municipal de Saint-Joseph-du-Lac est heureux d'offrir aux citoyens, pour une 13^e année consécutive, l'occasion de profiter pleinement de l'hiver dans le cadre de la Journée chocolat chaud au parc Jacques-Paquin.

Tous les citoyens qui apporteront leurs contenants pourront se réchauffer en dégustant chocolat chaud, café ou bouillon de poulet, tout au long des festivités.

HORAIRE MODIFIÉ

Afin de permettre au plus grand nombre de personnes de profiter des installations, l'animation sur le site commencera dès 11 h et durera jusqu'à 15 h. Patin libre, tours de calèche, jeux gonflables, animations diverses; tous les efforts sont déployés pour rendre cette journée incontournable!

« Lorsqu'un événement municipal atteint une telle longévité, c'est parce que la population est au rendez-vous et qu'elle crée son succès! Le conseil municipal et moi sommes prêts à vous servir un bon chocolat chaud! », souligne le maire de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx.

NOUVEAUTÉ : DÉMONSTRATION DE SCULPTURE SUR GLACE

Une artiste de la glace créera une sculpture directement sur place, sous les yeux des spectateurs!

Pour la programmation complète de l'événement, visitez le www.sjdl.qc.ca ou encore abonnez-vous à la page Facebook de la Municipalité au www.facebook.com/SaintJosephduLac.